

Kuraray Noritake-Award 2022/23

„Wir suchen die Besten unter Euch!“



WETTBEWERB /// 2022 werden Azubis der Zahntechnik erneut zur Teilnahme am Kuraray Noritake-Award aufgerufen! Unter dem Motto „Wir suchen die Besten unter Euch!“ spricht Kuraray Noritake alle angehenden Zahntechniker an, die sich mit Leidenschaft und Motivation vollkeramischen Restaurationen widmen möchten. Ganz neu in diesem Jahr: Auch Jung-Zahntechniker (1. und 2. Gesellenjahr) können am Award teilnehmen.

Im Jahr 2022 wird zum vierten Mal der etablierte Kuraray Noritake-Award ausgerufen. „Gemeinsam mit der Fachjury möchten wir junge Menschen mit diesem Wettbewerb für Zahntechnik begeistern – für einen Beruf, der Handwerk, Kreativität und Wissen vereint“, sagt Dr. Carsten Barnowski (Kuraray Noritake). Nach dem hohen Zuspruch in den vergangenen Jahren gibt es eine interessante Neuerung. Erstmals können sich auch Jung-Zahntechniker für die Teilnahme am Award bewerben. Jury-Mitglied ZTM Björn Roland begründet: „Wir möchten zusätzlich zu den Azubis auch junge Zahntechniker dazu motivieren, sich den Herausforderungen unseres tollen Berufes mit Leidenschaft zu widmen. Ein Wettbewerb ist eine ausgezeichnete Möglichkeit, das eigene Können unter Beweis zu stellen.“ Bei der Bewertung wird der Ausbildungsstand des Teilnehmenden von der Jury berücksichtigt.

Der Kuraray Noritake-Award folgt dem digitalen Workflow. Nach erfolgter Anmeldung erhält jeder Teilnehmende die STL-Datensätze (Wettbewerbsmodelle) und Informationen zur Wettbewerbsarbeit (z. B. Zahnfarbe). Anhand der Modelldatensätze werden monolithische Kronen (Prämolar, Molar) konstruiert und an das angegebene Partner-Fräszentrum versendet. Hier erfolgt das Fräsen der Kronen in KATANA Zirconia STML. Und

nun zählen Können und Kreativität! Der Teilnehmende widmet sich voll und ganz der Charakterisierung der Kronen mit Malfarben und Glasurmasse. Es wird eine Fotodokumentation erstellt und diese der Fachjury eingereicht – Einsendeschluss: 31.12.2022. Bewertet werden alle Einsendungen! Die zehn Bestplatzierten erhalten eine Einladung zum Live-Kurs mit ZTM Jochen Peters (Februar 2023) nach Klein-Winternheim. In dieser finalen Runde des Kuraray Noritake-Awards werden die Gewinner basierend auf ihren Arbeitsergebnissen gekürt. Die Jury besteht wie gewohnt aus den drei engagierten Zahntechnikermeistern Björn Roland, Jochen Peters und Philipp von der Osten.

INFORMATION ///

Kuraray Europe GmbH

www.kuraraynoritake.eu

Infos zum
Unternehmen



Registriere
dich hier



NEU!



Unsere neuen 3D-Druckkunststoffe Die schönsten Modelle in neuen Farben drucken **SHERA**print-model desert & stone

Womit möchten Sie arbeiten? Wollen Sie eine angenehm samtige Haptik und hohe Ästhetik, hervorragende technische Eigenschaften, sehr gut lesbare Oberflächen und maximale Tiefenschärfe? Solche Modelle mit Liebe zum Detail sind genau unser Ding. Deswegen haben wir SHERAprint-model desert & stone für Sie entwickelt.

Drucken Sie schön und richtig gut. Bestellen Sie gleich SHERAprint-model desert oder SHERAprint-model stone einfach im SHERA-Onlineshop oder telefonisch unter 05443-9933-0. Wir sind gern für Sie da!



SHERA. *The model.*

SHERA Werkstoff-Technologie GmbH & Co. KG

Espohlstr. 53 | 49448 Lemförde | Deutschland | Tel.: +49 (0) 5443-9933-0 | www.shera.de